



### **La Suisse propose ses services au Cameroun pour la recherche des solutions à la crise dans les régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest du pays.**

En effet, la crise a été l'un des principaux sujets de discussion lors d'une audience accordée par le chef de l'État à l'ambassadeur de Suisse au Cameroun, Pietro Lazzeri, jeudi au palais de l'Unité.

Après l'audience, le diplomate suisse a déclaré à la presse que son pays fournirait une assistance aux victimes de la crise dans les régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest du Cameroun. Pietro Lazzeri a déclaré que cette initiative visait à aider le gouvernement camerounais et d'autres organisations humanitaires à venir en aide aux victimes du conflit.

En tant que pays multiculturel et plurilinguistique, la Suisse continuera d'aider le Cameroun par l'intermédiaire de la Commission nationale pour la promotion du bilinguisme et du multiculturalisme, a-t-il pointé.

Cette démarche a débuté l'année dernière avec la visite de la déléguée fédérale suisse chargée du Multiculturalisme, Nicoletta Mariolini, qui a rencontré des membres de la commission Musongue.